

Betreff:

Anschaffung von Sitzmöglichkeiten auf dem unteren Teil des Spielplatzes Hainweg (CDU)

Antragstext:

Der Spielplatz Hainweg ist zweigeteilt. Im oberen Bereich sind Spielgeräte aufgestellt und dort befinden sich auch Sitzbänke. Den Hang herunter im unteren Bereich ist als Spielgerät eine Kletterspinne aufgestellt. Dort fehlt es jedoch an Sitzgelegenheiten. Bereits mit Beschluss Nr. 0047 vom 29.6.2021 hatte der Ortsbeirat darum gebeten, für Sitzmöglichkeiten auch im unteren Teil des Spielplatzes Hainweg zu sorgen (und dort weitere Mülleimer aufzustellen). Getan hat sich im Hinblick auf die Sitzgelegenheiten bisher nichts; vielmehr gab es lediglich eine Nachricht des Umwelt Dezernats vom 31.10.2021, dass die Sache geprüft werde. Eine Sitzbank auch im unteren Teil des Spielplatzes aufzustellen, ist sinnvoll und erforderlich, da dann Mütter oder Väter näher bei ihren Kindern, die sich auf der Kletterspinne befinden, sein und diese direkt beaufsichtigen könnten, was vor allem auch dann von Bedeutung sein könnte, wenn ein Kind gestürzt oder sich sonst wie in Not befindet.

Daher wird folgender Antrag gestellt:

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, im unteren Bereich des Spielplatzes Hainweg, dort wo sich die Kletterspinne befindet, Sitzmöglichkeiten aufzustellen.

Wiesbaden, 09.09.2025